

DIARIO DE BARCELONA,



Del domingo 11 de

agosto de 1816.

San Tiburcio y Santa Susana mártires.

Las Cuarenta Horas están en la iglesia parroquial de San Cucufate; se reserva á las siete.

Dias horas.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
9 11 noche.	18 grad.	1 28 p. 1. 7	E. cub. ray. tr. lluv.
10 6 mañana.	15	5 28 1 1	N. O. nubes.
id. 2 tarde.	19	4 28 2 5	S. E. sereno.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS AL PUBLICO.

Don Vicente Rebuelta, subteniente del tercer regimiento Real de Marina D. Juan Sans, subteniente de la compañía auxiliar del correjimiento de Villafranca del Panades, y Joseph Morales, sargento 1.^o que fué de las Milicias de Tarragona, se presentarán en la Secretaría de la Capitanía General, en donde se les entregará un documento que les interesa.

Don Victor Virtz, coronel agregado al Estado Mayor de esta plaza, se servirá acudir á la Secretaría de la Capitanía General, á recoger un documento que le interesa.

El Cónsul de S. M. Británica en esta provincia de Cataluña, ha recibido oficialmente pliegos de su Gobierno en la isla de Corfú fecha 17 del pasado junio, en que se le manifiesta que la peste que reinaba en el distrito de la isla llamado Leftamo ha cesado ya enteramente, y en consecuencia se había dado plática general, en medio de salvas y aclamaciones de alegría de todos los habitantes. Lo que se comunica para inteligencia del comercio y demas que pueda interesarle. Barcelona 6 de agosto de 1816 = En ausencia de D. Pedro Carey Tupper, Cónsul de S. M. B. = D. Tyler, encargado del Consulado.

La ilustre y venerable Congregacion de Esclavos de Jesus Nazareno celebrará hoy segundo domingo los acostumbrados ejercicios á las cinco en punto de la tarde: espera de los hermanos Congregantes la asistencia á tan religioso acto.

Hoy dia 11 de agosto: en virtud de Real permiso y con aprobacion

del Gobierno, ha resuelto la muy ilustre Junta de reunion de leales barceloneses dar bayle público, si el tiempo lo permite, en la casa fábrica de N. España, sita en la calle den Robador, desde las tres hasta las siete de la tarde, y desde las ocho á las doce de la noche, pagando igual entrada que en los anteriores, y debiéndose observar en dicha diversion quanto está prevenido por los carteles y avisos fixados en las esquinas.

En la tabla de carne de encima del puente del Borne, y en la tabla núm. 18 frente la puerta mayor de Santa Maria, se vende la carne de carnero de primera calidad á 12 $\frac{3}{4}$ la libra carnícera.

Don Ramon Solá Maestro Real con aprobacion de S. M. para tener Escuela pública de Leer, Calografía, Arismética, Gramática y Ortografía en todos los dominios de España, ha trasladado su escuela á la casa núm. 8 entrando por la rambla en la calle del Conde del Asalto. En ella asistirán ayudantes de toda su confianza, que irán á buscar á sus discípulos y los volverán á sus casas: en los dias de fiesta los acompañarán á Misa y á paseo. La enseñanza diaria en dicha Real Academia será de ocho á doce por la mañana, y de dos á seis por la tarde. El expresado profesor tendrá el mayor cuidado en poner el dia y rúbrica á todas las planas de sus discípulos despues de corregida la letra, pues así, no solamente los padres tendrán la satisfaccion de saber que el maestro ha visto lo que han escrito mañana y tarde los hijos, si que tambien estarán ciertos que no han faltado á la escuela aquellos que no han de ir acompañados del ayudante. Diariamente se preguntará la doctrina christiana: todos los sábados se harán varias preguntas de Calografía y Arismética, y para este efecto habrá pizarras, que son unos grandes lienzos encerados: en dichos dias se preguntará de todo lo que hayan dado de memoria en toda la semana, asi de Gramática y Ortografía, como de doctrina: últimamente, se procurará que la juventud esté en poco tiempo bien instruida en la Santa Religion, y en todo lo necesario para la carrera del comercio; como lo habian hecho los antepasados del profesor, bisabuelo, abuelo y padre, maestros de primera educacion. Verdad es que del primero ya no hay memoria; pero si la hay del segundo y tercero que aun existen muchos de sus discípulos, y á mas su difunto padre, á fin de instruir á la juventud, dió á luz la interesante obra conocida con el título, *Arismética de Solá*. = Se admiten pensionistas.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Cádiz, Málaga, Salou y Tarragona el patron Francisco Salvador, catalan, londro la Virgen del Carmen, de 26 toneladas, con cueros, lana, cacao y otros géneros á varios. = De Alicante, Alfaques, Salou y Tarragona el patron Jayme Pujol, valenciano, laud la Virgen de los Dolores, de 20 toneladas, con pleyta, goma y cominos á varios. = De Aguasmuertas y San Feliu el patron Rufino Arxer, catalan, laud San Antonio, de 10 toneladas, con quincalla, mercería y otros géneros á varios. = De Castellon y Vinaroz el patron Joseph Lacombe, valenciano, laud San Antonio, de 7 $\frac{1}{2}$ toneladas, con loza de Alcora, vi-

no , ajos y otros géneros á varios. = De Lisboa en 10 dias , el patron Jayme Estapé , catalan , laud San Antonio , de 16 toneladas , con algodón al señor Fontanillas. = De Valencia y Moncofa en 12 dias , el patron Joseph Antonio Miguel , valenciano , laud Santo Christo del Grao , de 25 toneladas , con algarrobas de su cuenta. = De Algeciras , Almazarron y Tarragona en 14 dias , el patron Pablo Chifalo , andaluz , místico la Concepcion , de 60 toneladas , con barrilla , atun y paños para esta y de tránsito.

Avisos. Un sugeto necesita 500tt catalanas por el término de quatro meses , dando toda la seguridad correspondiente al prestador tanto de la dicha partida como del premio en que se convinieren : darán razon en la calle dels Mercaders , casa Muré , tercer piso.

Quien tenga un fuelle vulgo *manxa* buena para vender , acuda á casa Eudaldo Canibell , armero , al lado del boticario de la Fustería , que tratarán de ajuste.

Una señora viuda desea encontrar un señor solo sea secular ó eclesiástico para darle de comer y todo lo necesario : vive en la plaza de la Trinidad , casa n.º 6 , tercer piso.

Ventas. En el almacén de Doña Josefa Casas , calle de la Vidriería , se vende aceyte fino de la Ribera de Génova y aceyte fino de Olesa á 8 pesetas el quartal.

Debaxo del puente del Real Palacio , al lado de la Fonda de los Tres Reyes , se venden pastas de Nápoles coloradas como son macarrones , *betas* , fideos finos , tallarines y macarrones blancos.

Quien quiera comprar una casa á medio construir con muchos materiales para su conclusion , acuda á Simon Genover , en la calle del Carmen , casa Badiola. El mismo dará razon de una quadra con ocho máquinas que está para alquilar.

Se halla de venta una casa sita en la calle de San Honorat , n.º 4 , cerca de la Real Audiencia : el que quiera comprarla acuda al tercer piso de la misma , donde se tratará de su ajuste.

El patron Poncio Lloberas , en la Playa , vende carbon de pino á 9 rs. vn. la medida.

Pérdidas. Desde San Justo Desbern á San Juan Despi , desde alli al Prat de Llobregat , y desde este hasta esta ciudad se ha perdido una cartera con varios papeles y recibos : el escribiente de cartas de cerca el colegio de PP. Mercenarios , dará las señas de todo á quien se la entregue.

Quien hubiese encontrado una piedra de esmeralda con quatro diamantes , que se perdió desde la Barceloneta hasta la Bocar ía , se servirá entregarla en dicha Barceloneta , calle de San Miguel , n.º 7 , donde darán las señas y dos duros de gratificacion.

El domingo 4 del corriente en las inmediaciones de Santa Catalina se perdió un perro de aguas blanco : el que lo haya recogido se servirá entregarlo en el segundo piso de casa Granasias , calle de Basea , casa n.º 22 , que darán las señas y una gratificacion.

Habrán unos quarenta dias que se le extravió á un oficial una perra

galga de color blanco con otras señas que se darán: el sugeto que la hubiese recogido ó supiere el paradero, y quisiere tener la bondad de dexar su nombre en el segundo piso de la casa que hace esquina en la travesía de San Olaguer, entrando por la calle del Conde del Asalto, el interesado á mas de las gracias lo gratificará.

Sirvientes. Qualquiera que necesite un criado para jardinero y otras cosas de servicio á toda satisfaccion, y lo mismo su muger para planchar, coser y otras cosas caseras, acuda á la calle de la Llada, número 6, quarto piso.

En la calle den Gignás, esquina á la del Hostal del Sol, casa de Antonio Morató, sombrerero, informarán de una viuda que desea servir en una casa de poca familia.

Ursola Blasco, frente el quartel de los Estudios, núm. 8, quarto piso, informará de una muger que desea encontrar algunos señores que pasen á Madrid ó Andalucía para servirle s por el camino.

Nicolas Escobet, zapatero, en la calle de Santa Ana, esquina á la de Bertrellans, dará razon de una casa de señores que buscan un criado soltero de buenas costumbres y que tenga quien le abone, para cuidar de un caballo y birlocho y demas quehaceres que se ofrezcan en la casa.

Qualquiera persona que necesite una muger de 38 años de edad, que quiere servir en casa de poca familia, acuda á la calle den Abellá, casa Cisternas, segundo piso, donde darán razon.

Una jóven de 35 años busca casa para servir de cocinera: dará razon Fidela Rius, en casa el Baron de Rocafort.

El escribiente de cartas de la Rambla del lado de los Trinitarios, dará razon de una viuda que desea servir en una casa de poca familia.

En casa de Felipe Blanco, primer actor de carácter jocoso del teatro de esta ciudad, informarán de una muger que desea servir.

En la calle mas alta de San Pedro, casa de Doña Gertrudis Puig-ganer, tercer piso, informarán de una viuda que desea servir.

Teatro. *Quitar de España con honra el feudo de cien Doncellas, boi- lero y saynete.* A las cinco.

Y á las 8 la opera los *Pretendientes burlados.*

Hoy en la funcion del Palao se variarán algunas representaciones y bayles, haciendo el de la Maroma, cuya exântitud en nada desmerece á la de un hábil Boletin, repitiéndose á solicitud de algunas personas de esta ciudad la baxada del Arlequin á los infiernos, el bayle de las furias, y á mas la metamorfosis de la muger paridera con el bayle de los niños; terminándose con un hermoso punto de vista de mas de quin-ce leguas de distancia, en el que se verá una esquadra disparando 30 cañonazos. Habrá dos funciones, una á las quatro y media y la otra á las siete y media.

CON REAL PRIVILEGIO.

Por D. Antonio Brusi, Impresor de Cámara de S. M.
calle de la Libretería.